

Anfrage 4

Gremium	Termin	Status
Stadtrat	27.01.2020	öffentlich

Anfrage der AfD Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen am Rhein; Befahren der Nordbrücke durch LKWs

Vorlage Nr.: 20200947

Stellungnahme der Verwaltung

Die verkehrliche Einschränkung für LKW in Fahrtrichtung Bad Dürkheim ist im Jahre 2010 umgesetzt worden, da das Bauwerk starke Schädigungen aufweist. So sind hier einige Spannstahlbündel bereits gerissen. Daher war es die Empfehlung des Prüfstatikers, das Bauwerk für den Schwerverkehr zu sperren.

Alle Bauwerke der Hochstraße Nord haben konstruktive Mängel, so wurden spannungsrissskorrosionsgefährdeter Spannstahl verbaut und alle Spannglieder in einer Fuge gestoßen. Weiterhin beträgt die Betondeckung teilweise nur 1,5 cm, was an heutigen Maßen von 5,5 cm gemessen viel zu gering ist.

Das von Ihnen angesprochene Bauwerk mit der Nummer 125 (Fahrtrichtung Mannheim über der Rheinuferstraße) ist ebenfalls geschädigt aber in einem geringeren Ausmaß als das Nachbarbauwerk 107. Aufgrund der Daten der Bauwerksprüfung und elektronischen Bauwerksmessung kann der LKW-Verkehr aktuell noch zugelassen werden. Sollten durch die deutlich erhöhten Verkehrszahlen die Schädigungen beschleunigt voranschreiten, werden wir Verkehrseinschränkungen umsetzen müssen. Aktuell ist das nicht notwendig und für die nächsten zwei bis drei Jahre nicht wahrscheinlich; jedoch ist die Vorhersage von Schadensentwicklungen bei Bauwerken schwer.